Diverses

Kinder laufen für die Herzen anderer Kinder - BILD



Alle Jahre wieder laufen bei "kidsrun4kids" Kinder für Kinder. Bei der 13. Auflage wird von 3. bis 6. Juni 2014 in der Prater Hauptallee gelaufen. Die Teilnahmegebühren der teilnehmenden Volksschulklassen, je 40 Euro, gehen zur Gänze an den Verein Herzkinder Österreich.

27.05.2014 01:04:15 - Alle Jahre wieder laufen bei "kidsrun4kids" Kinder für Kinder. Bei der 13. Auflage wird von 3. bis 6. Juni 2014 in der Prater Hauptallee gelaufen. Die Teilnahmegebühren der teilnehmenden Volksschulklassen, je 40 Euro, gehen zur Gänze an den Verein Herzkinder Österreich.